
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 8, 09.11.17 von 18 bis 21 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für 
Hochschule, Sprecher für politische Bildung, Sprecher für studentisches 
Leben, 1 StudierendenRat
Abwesend: Sprecher für Finanzen (e.)

TOP Protokolle
Kann das Protokoll Nr. 7 in der vorliegenden Form mit den besprochenen 
Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Berichte
>Kurzinfo zum Thema TK Weiterbildungen: Am Montag wurde die Mail wie 
besprochen verschickt. Heutiges Telefonat ergab, dass konkrete 
Terminvorschläge benötigt werden und ein persönliches Gespräch im 
Vorfeld gewünscht ist. Das Sekretariat lädt die Mitarbeiterin der TK zur 
nächsten EXE Sitzung ein.

>FSK: siehe Protokoll FSK vom 08.11.17
>>Lagerung Waffelverkauf-Utensilien: Wer ist dafür dass die Fachschaften 
während des Waffelverkaufs im VS Lager lagern können?
Abstimmung: 

4 dafür
2 Enthaltung
0 dagegen

GO Antrag: einen extra TOP PH Sommerfest Stimmungsbild für die heutige
Sitzung einplanen >>>keine Gegenrede

>LAK Bericht: siehe Protokoll vom Sprecher für Kommunikation

>Gespräch Brunner/Papencordt: Der Sprecher für Hochschule hatte ein 
Treffen mit Herrn Brunner und Herrn Papencordt, um mit ihnen über die 
bisher gesammelten Veranstaltungen die sich überschneiden, zu sprechen.
Wenn es mehrere Personen gibt, die die gleichen Überschneidungen 
haben, könnte die Hochschule mit den Instituten sprechen, damit sie dies 
ändern. Die VS wird die PH Studierenden aufrufen, dass sie 
Überschneidungen bei uns melden, damit wir diese sammeln und melden 
können. Dafür werden wir eine extra Email Adresse einrichten. Auch 
Überlastungen in den Veranstaltungen sollten gemeldet werden.
Eine allgemeine Studierendenumfrage wird von der Hochschule im Januar 
geplant, es sollen u.a. Fragen zur Anwesenheitspflicht und zu 
Überschneidungen der Veranstaltung gestellt werden.
 



>Pluche: Der Sprecher für studentisches Leben hatte ein Treffen mit Frau 
Pluche und mit einer Vertreterin der Schwenninger Krankenkasse zum 
Thema Fortbildungen für Studierende durch Krankenkassen. Es gibt vor 
allem Fortbildungen für Entspannungstechniken für Lehrer. Außerdem 
werden Kooperationen mit der TK geplant. Frau Pluche setzt sich mit der 
Hochschule wegen den weiteren Planungen in Verbindung, ob die 
Hochschule direkt mit den Krankenkassen gesundheitsfördernde 
Fortbildungen für die PH Studierenden anbietet und meldet sich dann 
wieder bei uns. 

>Plotter: Der Sprecher für studentisches Leben wird eventuell nächste 
Woche den Plotter in Betrieb nehmen. 

TOP PH Sommerfest Stimmungsbild
Es wird diskutiert.

TOP Interview fürs Wetter
Texte und Fotos sollten von der EXE bis diesen Sonntag an das Wetter 
weiterleiten. Die Kollektivfragen werden von der EXE gemeinsam 
ausgearbeitet
An Alle: Bitte bis Samstag eure subjektiven Antworten an den Sprecher für 
Kommunikation schicken, der sendet diese dann weiter.

TOP Emails
> freiwillige Plagiatskontrolle: Der Sprecher für studentisches Leben hat 
eine Mail an das Schreibzentrum mit einer Anfrage zu dem Thema 
gesendet. Das MKZ hat sich bisher um die freiwillige Plagiatskontrolle 
gekümmert. Der Sprecher setzt sich mit dem MKZ in Verbindung. 

>PH Asten Konferenz: Themen könnten Masterstudienplätze, 
Anwesenheitspflicht usw. sein. Der Sprecher für Kommunikation steht in 
Verbindung mit der PH Heidelberg.

TOP Sonstiges
- Neuer Sitzungstermin anstelle des 14.12. ist Dienstag der 12.12. um 18 
Uhr
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